
谷高ダイジェスト 

 

皆さんの先輩が谷高に入学してから、１０か月が経ちました。 

小千谷高校の学校生活について、いろいろ聞いてみましょう。 

 

 

問１ 入学してから楽しかったことは何ですか？ 

       球技大会です。クラスのみんなで力を合わせることが 

できました。互いの仲が深まり、とても楽しかったです。 

問２ 楽しかったり、興味のある授業は何ですか？ 

       数学です。先生がとてもわかりやすく教えてくれるので、 

勉強していてとても楽しいです。 

問３ 後輩へのメッセージ 

中学と高校では生活が大きく変わります。             Y.Y さん 

忙しい日は多くなりますが、慣れれば充実した        小千谷中学校出身 

学校生活を送ることができます。               サッカー部所属 

                 

                    

 問１ 勉強と部活動との両立はどのようにしていますか？ 

       勉強の開始時間を決め、学年プラス１時間を目標に 

頑張っています。部活動で忙しいときでもスキマ時間を 

使って学習するようにしています。 

問２ 谷高はどんな雰囲気ですか？ 

       とても明るく挨拶がよく、活気のある学校です。 

   また、学習する環境も整っているので、自分の目標に 

向かって頑張れる学校です 

問３ 後輩へのメッセージ 

     小千谷高校は私の中学校区内にあり、通学に時間が 

かかりません。そのため、時間を有効に使う          T.K さん 

ことができます。ぜひ小千谷高校に入学して、       東小千谷中学校出身 

充実した学校生活を一緒に送りましょう。          硬式テニス部所属 

 

 

 

10月 26日、学校から山本山高原（小千谷市） 

山頂へ往復の遠足を実施しました。天候にも 

恵まれ、仲間との交流や小千谷の自然に触れ、 

気持ちの良い 1日を過ごしました。 

1学年遠足（行き先 山本山山頂）の様子 

 



谷高ダイジェスト 

 

皆さんの先輩が谷高に入学してから、１０か月が経ちました。 

小千谷高校の学校生活について、いろいろ聞いてみましょう。 
 

 

問１ 入学してから楽しかったことは何ですか？ 

       山本山への遠足です。体育祭などの大きな行事が中止 

になりましたが、友達と共に苦しさや達成感を得られ、 

とても楽しい行事でした。 

問２ 楽しかったり、興味のある授業は何ですか？ 

       世界史と現代社会です。中学校で習ったことをより詳し 

   く学ぶことがきます。覚えることも増えますが、楽しく 

   勉強していけます。 

問３ 後輩へのメッセージ 

高校での生活は今までと大きく変わりますが、クラス     M.I さん 

メイトと仲良くなって学校生活にすぐに慣れると思い     片貝中学校出身 

ます。小千谷高校で一緒に学びましょう。          英語部・美術部所属 

                 

                    

 問１ 勉強と部活動との両立はどのようにしていますか？ 

       帰りが遅いことが多いので、休み時間などのすきま時間を 

利用して勉強しています。また、疲れている日は早めに 

寝て、翌朝勉強することが多いです。 

問２ 谷高はどんな雰囲気ですか？ 

       勉強に集中できる環境が整っていて、生徒同士の仲も良く、 

   部活動などにも積極的な学校です。 

問３ 後輩へのメッセージ 

     中学生の時と違って、忙しさはありますが、自分で時間     K.K さん 

を管理しながら自律した生活を送ることができます。     千田中学校出身 

                  バレーボール部所属  

          

 

 

10月 26日、学校から山本山高原（小千谷市） 

山頂へ往復の遠足を実施しました。天候にも 

恵まれ、仲間との交流や小千谷の自然に触れ、 

気持ちの良い 1日を過ごしました。 

1学年遠足（行き先 山本山山頂）の様子 

 



谷高ダイジェスト 

 

皆さんの先輩が谷高に入学してから、１０か月が経ちました。 

小千谷高校の学校生活について、いろいろ聞いてみましょう。 

 

 

問１ 入学してから楽しかったことは何ですか？ 

       球技大会です。クラスの人たちと協力したり、 

応援したりして、互いの仲を深めることがで 

きました。 

問２ 楽しかったり、興味のある授業は何ですか？ 

       英語です。文法や単語など覚える量が増え難しく 

   なりますが、先生がわかりやすく丁寧に教えてく 

   れるので楽しく学習することができます。 

問３ 後輩へのメッセージ 

先輩や先生方がサポートしてくれるので、安心して      K.K さん 

学校生活を送れます。谷高で自分の目標達成に向か     小国中学校出身 

って勉強や部活動に取り組めます。            バドミントン部所属 

                 

                    

 問１ 勉強と部活動との両立はどのようにしていますか？ 

       中学の時より帰宅時間が遅くなってしまいますが、 

その分、休日などに勉強時間を作って勉強しています。 

問２ 谷高はどんな雰囲気ですか？ 

       真剣に学習に取り組んでいて、先生方も学習や進路に 

   ついて一緒に考えてくれます。とても良い雰囲気です。 

問３ 後輩へのメッセージ 

     中学とは大きく生活が変わりますが、自分なりに       S.H さん 

工夫しながら充実した谷高生活を送れると思います。    小千谷市立南中学校出身 

それでは、小千谷高校で待っています。           卓球部所属  

          

 

 

10月 26日、学校から山本山高原（小千谷市） 

山頂へ往復の遠足を実施しました。天候にも 

恵まれ、仲間との交流や小千谷の自然に触れ、 

気持ちの良い 1日を過ごしました。 

 

1学年遠足（行き先 山本山山頂）の様子 

 



谷高ダイジェスト 

 

皆さんの先輩が谷高に入学してから、１０か月が経ちました。 

小千谷高校の学校生活について、いろいろ聞いてみましょう。 
 

 

問１ 入学してから楽しかったことは何ですか？ 

       球技大会・百人一首大会です。体育祭や文化祭が 

なくなり残念でしたが、この行事で先輩達とも 

交流ができてとても楽しかったです。 

問２ 楽しかったり、興味のある授業は何ですか？ 

       英語です。細かく教えてくれ、わからないことは親身 

   になって答えてくれ、今では英語が好きになりました。 

問３ 後輩へのメッセージ 

谷高では、勉強に部活動に忙しい毎日ですが、         R.S さん 

ここで出会った仲間との充実した生活がとて         小出中学校出身 

も楽しいです。ぜひ、谷高に来てください。           美術部所属 

                 

                    

 問１ 勉強と部活動との両立はどのようにしていますか？ 

       勉強をいつするかを決めて、同じ時刻に勉強に取り組 

んでいます。そのために、日頃から部活動に合わせて 

勉強計画を立てています。 

問２ 谷高はどんな雰囲気ですか？ 

       授業では先生方が詳しく教えてくれるので、今まで 

   の勉強と結びつけて勉強できます。自分の将来の目 

   標に向けて一生懸命に勉強できる学校です。 

問３ 後輩へのメッセージ 

     小千谷高校は進路希望実現に向けての勉強が           K.S さん 

しやすい学校です。中学生の皆さん、ぜひ、          湯之谷中学校出身 

小千谷高校で一緒に頑張りましょう。            バレーボール部所属 

          

 

 

10月 26日、学校から山本山高原（小千谷市） 

山頂へ往復の遠足を実施しました。天候にも 

恵まれ、仲間との交流や小千谷の自然に触れ、 

気持ちの良い 1日を過ごしました。 

1学年遠足（行き先 山本山山頂）の様子 

 



谷高ダイジェスト 

 

皆さんの先輩が谷高に入学してから、１０か月が経ちました。 

小千谷高校の学校生活について、いろいろ聞いてみましょう。 

 

 

問１ 入学してから楽しかったことは何ですか？ 

       部活動です。今年は行事が少なく、体育祭などの 

大きいイベントがありませんでしたが、部活動の 

おかげで学校生活をより楽しめました。 

問２ 楽しかったり、興味のある授業は何ですか？ 

       芸術の授業です。３つの科目から自分が希望する 

   科目を選べるので、楽しく勉強することができます。 

問３ 後輩へのメッセージ 

学校生活に慣れるまではとても忙しいですが、            M.I さん 

慣れたらとても充実した学校生活が送れます。          川口中学校出身 

是非、小千谷高校に来てください。                 卓球部所属 

 

                    

 問１ 勉強と部活動との両立はどのようにしていますか？ 

       部活動をすると帰宅時間が遅くなるので、電車の待ち時間や 

朝学習までのすきま時間も使って勉強しています。また、 

部活動の仲間と学習に対する意識も高め合っています。 

問２ 谷高はどんな雰囲気ですか？ 

       とても勉強熱心で、特にテスト期間では先生に質問したり、 

   廊下に設置された勉強場所で下校時間まで勉強することが 

でき、仲間と日々高め合える雰囲気があります。 

問３ 後輩へのメッセージ 

     慣れない環境で不安もあると思いますが、素敵な友だち      H.O さん 

にも巡り会え、最高に充実していてとても楽しく生活し     堀之内中学校出身 

ています。谷高で一緒に頑張りましょう。        バスケットボール部所属 

          

 

 

10月 26日、学校から山本山高原（小千谷市） 

山頂へ往復の遠足を実施しました。天候にも 

恵まれ、仲間との交流や小千谷の自然に触れ、 

気持ちの良い 1日を過ごしました。 

1学年遠足（行き先 山本山山頂）の様子 

 


